

Fecha 27.01.2019	Sección Nacional	Página 3
---------------------	---------------------	-------------

Permite plan contra *ordeña* ahorrar más de 4 mil mdp

POR URBANO BARRERA

En dos meses de combate al robo de combustible, el gobierno federal ha podido ahorrar más de cuatro mil millones de pesos, por lo que habrá dinero suficiente para el desarrollo de los mexicanos y el país, dijo ayer el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

De **gira** por Sinaloa, el Ejecutivo Federal indicó que con estos resultados es muy posible terminar obras como las presas Picacho y Santa María.

En estas obras se han destinado recursos del orden de 250 millones de pesos, pero en caso de que falten más recursos se conseguirán.

Al presentar en esta localidad el Plan de Desarrollo para el Sur de Sinaloa, **López Obrador** dijo que ade-

más que gracias al combate al robo de combustible en seis meses se habrá echado a andar todos los programas de su administración.

Indicó que en el caso de la presa Santa María, le pidió a la directora general de la Comisión Nacional de la Agua (Conagua), Blanca Jiménez Cisneros, que prepare el proceso de construcción porque es una obra iniciada y se la han asignado recursos, pero tiene una ventaja: ya existe un contrato con la empresa ICA.

Acompañado por el gobernador de la entidad, Quirino Ordaz Coppel, abundó que para el caso de la presa Picacho se tiene una inversión y ambas presas pueden tener capacidad de riego de 40 mil hectáreas.

Habló de asuntos de tipo financiero y dijo que desde el inicio de su

administración ha habido estabilidad cambiaria y el peso se ha fortalecido.

Se comprometió a seguirán cuidando los equilibrios macroeconómicos sin gastar más de lo que ingresa a la hacienda pública y de manera paulatina se irán resolviendo los problemas.

Después de reunirse con pescadores y ofrecerles su apoyo, destacó que se establecerán precios de garantía para productos del campo, empezando por los pequeños productores y posteriormente los medianos y grandes productores.

Refirió que hasta el momento, a través del Censo del Bienestar, se han registrado 20 millones de familias que recibirán el apoyo económico de manera directa, sin intermediarios, a través de tarjetas

